

総合・政策



垣田 将吾
不動産学部3年

私が通う明海大学は、千葉県浦安市的新浦安地区にある。新浦安は景観重点区域に指定されており、緑豊かなとても美麗な街で、明海大学も、門や堀ではなく、木々に囲まれた緑豊かなキャンパスとなっている。

景観作りに一役買っているのが別掲の写真だ。大学の敷地と市道との境界線付近では木々が重なり合い、緑のアーチが創出されている。写真左側の大学敷地内の木を伸ばすことでも出来たアーケードで、街の景観や豊かなキャンパスとなっている。

私が通う明海大学は、千葉県浦安市的新浦安地区にある。新浦安は景観重点区域に指定されており、緑豊かなとても美麗な街で、明海大学も、門や堀ではなく、木々に囲まれた緑豊かなキャンパスとなっている。

法律通りでなくて良いことも

【教員からのコメント】

法律は守るためにあ

る。しかし、今回の事例の如く、法律を守ることで社会の秩序を保つことができる。都市計画法や建築基準法などの公法においては、一方で民法などの私法においては、私人間の工夫によって法律が想定する以上の場合を残すことも可能である。いわば剛柔の規定である。一方で民法などの私法においては、一方で公法における規則を尊重すべき規則として通行の用に供するためには、何ら支障なく、現状は土地の自由な利用を妨げていないと考えはどうか。

この大切なのは管理の問題だ。形成し、地域のイメージを作り出し持ちたい。

木々のアーケードと土地所有権

私が通う明海大学は、千葉県浦安市的新浦安地区にある。新浦安は景観重点区域に指定されており、緑豊かなとても美麗な街で、明海大学も、門や堀ではなく、木々に囲まれた緑豊かなキャンパスとなっている。

私が通う明海大学は、千葉県浦安市的新浦安地区にある。新浦安は景観重点区域に指定されており、緑豊かなとても美麗な街で、明海大学も、門や堀ではなく、木々に囲まれた緑豊かなキャンパスとなっている。

市の土地に、大学の土地に生えている木の枝が入っているということは、市道の土地上方の空間の自由な利用を妨げ、土地所有権の侵害となるかもしれません。

市道の上についても、大学が枝の高さは自転車に乗っている人に当たら

ないよう適宜切り落とし、落ち葉の掃除も行っている。民法は、私人間の「あいだ」を取り仕切り、社会生活を円滑にするル

ーで管理とは、市民の自由な利用を妨げないようすること、誰かが

しきし、ここには法律上の問題がある。民法207条によれば、土地の所有権は土地上方の空間にも及ぶ。市道の上についても、大学が枝の高さは自転車に乗っている人に当たら

ないよう適宜切り落とし、落ち葉の掃除も行っている。民法は、私人間の「あいだ」を取り仕切り、社会生活を円滑にするル

ーで管理とは、市民の自由な利用を妨げないようすること、誰かがしきし、ここには法律上の問題がある。民法207条によれば、土地の所有権は土地上方の空間にも及ぶ。市道の上についても、大学が枝の高さは自転車に乗っている人に当たら

学生たちの視点と発見

第2回

不動産の不思議

明海大学 不動産学部

地域に開かれた大学のイメージに合っているのはもちろん、通行人の日陰の確保にも一役買っている。

しかし、ここには法律上の問題がある。民法207条によれば、土地の所有権は土地上方の空間にも及ぶ。

市道の上についても、大学が枝の高さは自転車に乗っている人に当たら

ないよう適宜切り落とし、落ち葉の掃除も行っている。民法は、私人間の「あいだ」を取り仕切り、社会生活を円滑にするル

ーで管理とは、市民の自由な利用を妨げないようすること、誰かがしきし、ここには法律上の問題がある。民法207条によれば、土地の所有権は土地上方の空間にも及ぶ。市道の上についても、大学が枝の高さは自転車に乗っている人に当たら

化するシステムを構想している。住宅取得者の利便性向上と宅建業者の業務効率化の観点から、情報環境を整備する

ためのシステムを使う)動機付けが難しく述べた。

各種セミナーでは、不動産

会員数は、アーバンコンサルタンツ(坂本道

新体制が決定した。また新体制

のれん会の会員数は、アーバンコンサルタンツ(坂本道

全国宅地建物取引業協会連合会(全宅連)・全国宅地建物取引業保証協会は11月12日、全国47都道府県・58会場で「13年度実務セミナー」を開催する。講義・質疑応答の映像を、会場へ一斉に配信する

2003年以来の超高層マンション新資料集

超高層マンション資料集 — 2013年版 —

I. 竣工データ編 II. 分譲実績編

13年度実務セミナー
全国58会場で一齊開催

全宅連